
Verbale Consiglio di Istituto n.3 

Il giorno 10 febbraio 2022 alle ore 18:00  sulla  piattaforma Meet  si riunisce il  Consiglio di Istituto per 

discutere e deliberare il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura/approvazione verbale seduta precedente 

2. Approvazione del Programma Annuale 

3. Approvazione PON “ Edugreen” 

4. Varie ed eventuali 

 

Assenti per la componente genitori: sig.ra Caricati Ilaria ( presente dalle 18:30 circa) sig.ra Opizzi Repossi 

Paola (lascia la riunione  alle 18:45 circa ) sig.ra  Battaini Monica  (lascia la riunione  alle 19:09) 

Assenti per la componente docenti: Prof.ssa Battaglia Claudia (collegata solo come uditrice), Prof.ssa Ninu 

Nadia (collegata solo come uditrice) 

Assenti per la componente ATA: Sig.ra Fuda Angelica , Sig.ra Mazzotta Debora (collegata solo come uditrice) 
 

Inizia la discussione dei punti all’O.d.g. 

1. Lettura/approvazione verbale seduta precedente  

La  DS informa il Consiglio sulla riunione odierna avuta con i consulenti di fiducia che hanno avuto incarico 

presso il nostro Istituto. Si dichiara soddisfatta del nuovo  RSPP per la sicurezza a scuola,dal quale sono 

giunti alcuni suggerimenti per cambiamenti futuri. E’ stata anche programmata una nuova prova di 

evacuazione per il mese di maggio. 

La sig.ra Ramponi  chiede se sia possibile pubblicare i verbali del Consiglio di Istituto anche sul registro 

elettronico, il DS ricorda che sono già presenti sull’albo del sito della scuola e per questo già fruibili dai 

genitori che vogliano prenderne visione. 

Chiariti questi punti viene approvato il verbale della seduta precedente. 

2. Approvazione del programma Annuale  

La DS informa il Consiglio sul Programma Annuale 2022: il perdurare dell' assenza del DSGA non ha 

consentito la naturale chiusura dell' anno finanziario con tutti i soggetti coinvolti per cui in aiuto è dovuta 

intervenire la sig.ra Maria Rosa Landi, DSGA in pensione che ha anche approntato tutte le schede 

finanziarie riguardanti le spese di gestione collegate al PTOF. 

Il Programma Annuale  dunque già vagliato dalla Giunta Esecutiva che ha espresso parere favorevole e  

approvato dai Revisori dei Conti passa ora all’approvazione del Consiglio d’Istituto. 

Dopo un periodo di sospensione/rallentamento dovuti alle suddette problematiche amministrative ora tutti 

i progetti sia della scuola Primaria che della Secondaria di primo grado possono ripartire,  La DS ringrazia il 

Personale Amministrativo per il lavoro svolto e in particolare la  disponibilità della Sig.ra Mazzotta Debora  

che avrà l’incarico di firma al posto del DSGA. 

La prof.ssa Gerra conferma la ripartenza per la scuola Secondaria sia del progetto affettività con la dott.ssa 

Palladini che del progetto all’educazione stradale  con il sig. Tavecchio. 

Vengono evidenziate alcune inesattezze nella relazione al Programma Annuale: 

- La sig.ra Lesmo : pag. 3 punto 1.3 le classi della primaria sono 21 e non 22 



-Sig.ra Battaini: cifre discordanti di alcuni importi a pag. 8 punto 0.5 e pag. 10 punto 0.3 sul PON Digital 

Board e sui fondi di finanziamento per il diritto allo studio. 

La DS assicura che verranno corretti. 

La sig.ra Lesmo sottolinea anche la scadenza di un voucher  per le uscite didattiche nel mese di aprile 

2022,trattandosi di una cifra importante si spera possa esserci una proroga data l’emergenza sanitaria che 

ha di fatto impedito di effettuare uscite negli ultimi due anni. 

La  DS si informerà e farà sapere. 

La sig.ra Lesmo chiede se i due posti di collaboratore scolastico assegnati alla scuola per l’emergenza Covid  

si stanno rivelando sufficienti,la docente Lafratta chiarisce che il numero dei collaboratori non basta, in 

particolare alla scuola Primaria dove spesso interi corridoi restano scoperti nel momento in cui questi 

collaboratori si spostano per assolvere ai compiti di igienizzazione della palestre e/o laboratori.                                      

In questa fase di emergenza sanitaria sono inevitabilmente aumentate le chiamate a casa per alunni che 

manifestano malesseri e l’utilizzo dell’aula Covid, dunque pur non essendo diminuito numericamente  il 

personale lo stesso è chiamato ad operare su più fronti e questo crea disagi quando manca il collaboratore 

sul piano,soprattutto con i bambini piccoli che hanno maggiori esigenze. 

La DS riferisce che ha ottenuto 18 ore in più per il personale ATA. 

Al termine del confronto il Consiglio di Istituto approva il Programma Annuale con delibera n.5 

3. Approvazione PON  “Edugreen”  

La DS informa il Consiglio sulla proposta di candidatura dell'Istituto per un nuovo PON "Edugreen: 

laboratori di sostenibilità per il primo ciclo” che prevede un finanziamento di 25.000 euro da dividere tra i 

due plessi. 

Titolo del PON: 

Fondi Strutturali Europei – Programma Operativo Nazionale “Per la scuola, competenze e ambienti per 

l’apprendimento” 2014-2020 – Fondo europeo di sviluppo regionale (FESR) – REACT EU Asse V – Priorità 

d'investimento: 13i – (FESR) “Promuovere il superamento degli effetti della crisi nel contesto della pandemia di 

COVID-19 e delle sue conseguenze sociali e preparare una ripresa verde, digitale e resiliente dell’economia” – 

Obiettivo specifico 13.1: Facilitare una ripresa verde, digitale e resiliente dell'economia - Azione 13.1.3 – “Edugreen: 

laboratori di sostenibilità per il primo ciclo” Azione 13.1.4 – “Laboratori green, sostenibili e innovativi per le scuole del 

secondo ciclo”  

CUP  E69J22000570006 

Sintesi del progetto: realizzazione di laboratori per l’educazione alla transizione ecologica; fornitura e posa 
in opera di materiale e di strumenti per la coltivazione in giardino, realizzazione o risistemazione di orti 
didattici e di giardini a fini didattici, innovativi e sostenibili, trasformandoli in ambienti di esplorazione e di 
apprendimento delle discipline curricolari, degli stili di vita salutari e della sostenibilità, favorendo nelle 
studentesse e negli studenti una educazione ambientale significativa e duratura.  

Le docenti Quintiero e Gerra confermano l’utilità del progetto orto già sperimentato, soprattutto per i 
ragazzi con difficoltà, interrotto a seguito di lavori nell’area del cortile interessata era stato programmato 
nuovamente ipotizzando l’area alla spalle della palestra, ma non essendo pervenuta l'autorizzazione del 
Comune non si era potuto realizzare. 

La DS è in attesa dell’uscita delle graduatorie  che confermino l’assegnazione del PON, il progetto partirà 
presumibilmente con il nuovo anno scolastico. 



Il  PON "Edugreen: laboratori di sostenibilità per il primo ciclo” è approvato dal Consiglio di Istituto con 
delibera n. 6 

4. Varie ed eventuali  

- Il Sig. Sandretti relaziona il Consiglio sull’incontro avuto in Comune  insieme alla DS e alla docente Broglio 
(animatore digitale)  con l'architetto Di Manno sulla situazione della rete internet: il potenziamento della 
rete ( 100 Mega nominali) è stato fatto e il Comune ha dato disponibilità anche per un ulteriore 
aggiornamento e potenziamento. Il problema al momento è l’infrastruttura dei due plessi scolastici che non 
è idonea per supportare l’adeguamento. Grazie ai PON già assegnati alla scuola si dovrebbe intervenire 
proprio sul miglioramento delle infrastrutture e superare le criticità,ma trattandosi di interventi non 
immediati i risultati dovrebbero ottimizzarsi per il prossimo anno scolastico. 

-La DS conferma e informa il Consiglio di Istituto che proprio in questi giorni avrà gli incontri con l’ingegnere 
per le reti cablate ( martedì 15 febbraio) e per il Pon Digital Board ( venerdì 11 febbraio). 

-A seguito poi  di alcuni dubbi pervenuti, chiarisce che la nuova liberatoria sulla privacy richiesta ai genitori 
è una maggiore tutela e garanzia sul trattamento dei dati a norma di legge. Pur restando  un diritto dei 
genitori non firmare, ci si auspica che questo chiarimento possa eliminare ogni perplessità. 

-Il sig. Sarelli chiede se si possa avere una deroga per la DDI oltre i casi Covid, pensando ad alunni che per 
altri motivi di salute devono assentarsi per più giorni e per non perdere la continuità didattica. 

-La DS specifica che la scuola si sta muovendo in linea con l’indicazione giunta dalla Direzione generale 
dell’USR Lombardia dott.ssa Celada. 

-La  docente Lafratta evidenzia quanto le deroghe siano più rischiose che utili, ricordando però che nei casi 
di alunni molto fragili la scuola si è sempre attivata previa certificazione medica che attesti la condizione. 

  -La sig.ra Caricati  conferma che in un caso di condizione di salute grave con patologia certificata  il 
collegamento è stato garantito e attivato. 

-La sig.ra Ramponi riporta che in presenza di supplenti che non avevano le credenziali per l’accesso i 
collegamenti non sempre  sono stati effettuati. 

-Viene chiarito che le utenze di solito sono sempre state create, e che qualora ciò non avvenga  è 

necessario che  il supplente lo segnali affinché la segreteria possa provvedere all’attivazione. 

-La sig.ra Ramponi si complimenta per il progetto, già in atto da alcuni giorni, dal titolo “Adotta una scuola” 

in collaborazione tra l’ IC Leonardo da Vinci, il Comune di Gaggiano e la Regione Lombardia che prevede che 

uno o più  pediatri “adottino” una scuola nei prossimi mesi fornendo il supporto attraverso l’esecuzione di 

testing per gli alunni/studenti e di counselling a favore del personale scolastico.  

       La seduta termina alle ore 19:18 

IL PRESIDENTE        IL SEGRETARIO 

Lesmo Arianna        Negri Simona 

 

 


